



Eglise
Évangélique
Réformée
du canton de
Vaud

Le Conseil synodal et l'Association des pasteurs et diacres

ont appris avec tristesse le décès
de

Monsieur Pierre CAMPICHE

Pasteur

Reconnaisants pour son ministère exercé dans les paroisses de Baulmes, Renens, Sud-Ouest Lausannois et animateur Terre Nouvelle. Ils sont en communion avec sa famille.

Dans l'espérance en Dieu qui ressuscite, ils confient ce serviteur du Seigneur à sa grâce.

Pour le service funèbre, prière de consulter l'avis de la famille.

Dieu est fidèle.

I Cor. 1 : 9